

Winterthur, im November 2024

*Alles hat seine bestimmte Stunde,  
jedes Ding unter dem Himmel hat seine Zeit.*

Im engen Kreis haben wir Abschied genommen von unserer fürsorglichen

# Alice Moor-Weber

Herzlichen Dank

- für die einfühlsame Abschiedsfeier von Frau Pfr. U. Michauk und dem Organisten
- für die jahrelange Betreuung durch Dr. med. M. Weber
- für die liebevolle Pflege in den letzten Monaten durch die kath. Spitex Winterthur, Senevita Casa und OnPac
- für die vielen, lieben Besuche und Zeichen der Verbundenheit, sowie die Spenden an gemeinnützige Institutionen

Die Trauerfamilie